



ハートフル姿中

学ぶ心 豊かな心 助け合う心 拓く心

【令和4年度 学校スローガン】 ALL OUT ~ 一生懸命はかっこいい ~

第2号
令和4年5月2日
発行責任者 齋藤 弘明



「姿川中学校」ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

新学期がスタートして1カ月

学校が始まって約3週間が経ちましたが、子どもたちは、順調にスタートし、新しい友達や先生方との出会いに胸を弾ませ、明るく元気いっぱい活動しています。

今年度も右記の「**平熱で元気なら学校にGo!**」の下(4/21・22・23 保護者会資料参照)毎朝の検温、換気・手洗い、「会話するはマスクする」、ディスタンスを意識した生活の徹底、**with コロナの視点**で、どうすればできるのか、どこまでならやれるのか、様々な工夫を凝らしながら安全に配慮した教育活動の実践に「**チーム姿中**」一丸となって取り組んでいきます。

また、子どもたちの頑張りやよさに目を向け、自己肯定感や有用感が高まるよう、「認めて・褒めて・励まして」の3実践に努めていきたいと思います。

さて、今日から5月が始まりました。

4月を緊張感と新しい生活への意欲で乗り切った皆さんも、新しい学級に慣れる頃です。

慣れると、一人一人が自分自身を出し始め、集団内での人間関係にもいろいろな摩擦が生じ始めます。

また、学習内容が難しくなって生じる学業上の困難や部活動の練習も本格的になってきます。

様々なトラブルが生じる時期でもありますが、逃げずにはいけません。トラブルや困難にしっかりと向き合い、それらを乗り切る努力をしていきましょう。

もし、一人で乗り切るのが難しい場合は、先生や家の人に相談したり、仲間に助けてもらったりしましょう。「支えてもらう」「助けてもらう」「力を借りる」ことは、決して恥ずかしいことではありません。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も本校の教育活動への変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



土曜授業・各学年保護者会、お世話になりました。

4月23日(土)、今年度1回目の土曜授業・年保護者会を行いました。1年保護者会では、5/23(月)~25(水)実施の冒険活動教室の説明も行いました。21日(木)の3年保護者会、22日(金)の2年保護者会同様、授業参観後、学級懇談会、PTA各部会が行われました。詳細は、保護者会資料をご覧ください。どの学年も多くの保護者の皆様に来校していただき、誠にありがとうございました。*次回の土曜授業は、11月19日(土)、全市一斉の実施です。



生徒会スローガンが発表されました。

4月27日(水)、執行部役員及び各専門委員長が抱負や意気込みを発表しました。責任ある立場を任された代表生徒たちの使命感あふれる発表と表情が伝わってきました。

*生徒会副会長から発表された令和4年度の生徒会スローガンは、

「No Limit ～出来ることは無限～」

*伝統ある姿川中学校を担う生徒会の役員たちと最大の協力者である全校生徒が一丸となって、「チーム姿中」の更なる発展のために力を尽くすことを期待しています。



執行部役員↑ 専門委員長↓



交通安全教室を実施しました。

4月12日(火)、交通安全教室を実施しました。

今年度は、宇都宮南警察署交通課の方をお招きして、道路交通法や自転車の乗り方などについてお話をいただきました。

常に危険回避の意識を持つことの重要性を学びました。

安心安全な登下校や「自らの命は自分で守る」という意識を高めることができた交通安全教室となりました。

お忙しい中、ご準備いただきましてありがとうございました。



避難訓練①を実施しました。

4月28日(木)、今年度第1回目の避難訓練を行いました。

地震の発生に伴う給食室からの出火を想定した訓練です。「お・か・し・も(おさない、かけない、しゃべらない、もどらない)」の合言葉の下、右図写真のように素早い避難ができました。

コロナ禍の中、全校生が一堂に集まるのが今年度初めてであり、感染症対策のため間隔を開けての集合となりました。

近年、様々な自然災害が各地で起こっています。いどこで遭遇するか分かりません。

「自分の身は自分で守る。自分の命を守るのは結局は自分」ということを一人一人がしっかりと肝に銘じておくこと、万が一のことを想定し、ご家族で互いに連絡を取り合う方法や集合場所等を話し合っただけであればと思います。



いじめ防止基本方針

「いじめは決して許されない行為である」との認識の下、いじめの未然防止の取組の充実と早期発見・早期対応の徹底に努めているところであります。

*「いじめ防止基本方針」の詳細については、学校ホームページをご覧ください。

体罰のない明るく風通しのよい学校を!

「体罰は生徒の体や心を傷つける人権侵害行為である」との考えの下、生徒一人一人を大切に、力に頼らない指導(人権に配慮した指導・生徒理解に基づいた指導・教育上必要な場合には、厳しさをもって毅然とした指導)をしてまいります。

※「体罰のない明るく風通しのよい学校を目指して」リーフレットを配付しました。

※いじめ・体罰等をはじめ、何か気になることがあれば、遠慮なく学校までご相談ください。

市では、社会総ぐるみによる人づくりに向けた機運醸成を図るため社会全体が一体となった人づくりの取組を促す合言葉を設けています。保護者の皆さん、地域の皆さんのご協力をお願いいたします。



社会総ぐるみによる人づくりの「合言葉」

はぐく
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」

～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～

※「学校だより(カラー版)は、姿川中学校ホームページに掲載してあります。ぜひご覧いただければと思います。